
 

 
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO - TRIENNIO 22-23/23-24/24-25 

 
 

Martedì 2 luglio 2024 alle ore 18.00  si è svolto il Consiglio d’Istituto in videoconferenza 
L’incontro è stato preceduto, alle ore 17,45, dalla giunta esecutiva.   

 
 
 
 
Ordine del giorno:  

 
1. Approvazione verbale 28 maggio 2024; 
2. Comunicazioni assetto organizzativo I.C. Arcadia a.s. 2024-2025; 
3. Variazioni bilancio al 30 giugno 2024; 
4. Comunicazione Relazione e Verifica  delle attività didattiche svolte a.s. 2022-23 - macroaree PTOF; 
5. Proposta orario scolastico mese di settembre 2024 -  scuola primaria e secondaria; 
6. Delibera aperta per azioni connesse per eventuali azioni relative all’ Area a rischio e a forte processo 

migratorio;  
7. Delibera aperta progetti seconda opportunità (scuola Popolare, Don Gnocchi, Scuola Bottega, CPA); 

8. 8. Delibera graduatoria locali scolastici  per le concessioni in orario extrascolastico a.s. 2024-25; 

9. 9. Concessione occasionale campo da basket all’associazione Solonians per torneo di pallacanestro; 

10. Varie ed eventuali  

 
 

Dirigente scolastico  Gianpaolo Bovio  Presente  

Docente  Fiorenzo Adriana    Presente 

Docente  Gullo Antonino Presente  

Docente  Leone Francesco Presente 

Docente Ponzi Chiara Assente 

Docente  Saccà Tiziana Presente 

Docente  Strada Francesca Presente 

Docente  Ventre Emilio Presente 

Personale A.T.A.  Cirillo Rosa Presente 



Personale A.T.A. Spinoso Sergio Presente 

Componente Genitori  Compostella Mauro Presente 

Componente Genitori  Fortunato Silvia Presente    

Componente Genitori  Fossati Barbara Presente  

Componente Genitori  Lombardi Caterina Anna Presente 

Componente Genitori Serena Sanna  Presente  

Componente Genitori  Savoia Rosa Isabella Assente  

Componente Genitori  Siface Andrea Presente 

Componente Genitori  Zurzolo Raffaele Presente 

 
 

 
 

PUNTO  N. 1 O.D.G.=  Approvazione verbale 28 maggio 2024 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il Presidente chiede l’approvazione del verbale della seduta del 28 maggio 2024 

Risultato votazione:   favorevoli n.  14 – contrari n.0 -   astenuti  n. 2 - non votanti n. — 
Cirillo non riesce a votare a distanza: esprime il voto favorevole on line 

Delibera n.68   Il Consiglio di Istituto approva il verbale del 28 maggio 2024 

 
Gianpaolo Bovio  favorevole Spinoso Sergio favorevole 

Fiorenzo Adriana  favorevole Compostella Mauro favorevole 

Gullo Antonino favorevole Fortunato Silvia favorevole 

Leone Francesco favorevole Fossati Barbara astenuto 

Ponzi Chiara assente  Lombardi Caterina favorevole 

Saccà Tiziana favorevole Serena Sanna  astenuto 

Strada Francesca favorevole Savoia Rosa Isabella assente  

Ventre Emilio favorevole Siface Andrea favorevole 

Cirillo Rosa favorevole Zurzolo Raffaele favorevole 

 
 
 

PUNTO  N. 2 O.D.G.= Comunicazioni assetto organizzativo I.C. Arcadia a.s. 2024-2025 



SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il Dirigente, preso atto del documento di valutazione  dei rischi elaborato dal  RSPP di 
Istituto Gaetano Grieco relativamente allo spostamento, comunica l’assetto organizzativo 
dei plessi Arcadia primaria, Arcadia secondaria e Feraboli primaria per l’a.s. 2024-25:: 
 
 
CLASSI V PRIMARIA ARCADIA > SECONDARIA 
Le classi V della scuola Arcadia primaria verranno collocate al terzo piano della scuola 
secondaria, lato corridoio destro (spalle all’ascensore). Ciò potrà garantire un luogo 
tranquillo e sereno. Non ci saranno interferenze con gli alunni della scuola secondaria, le 
cui classi saranno poste al primo e quarto piano. Gli alunni del musicale utilizzeranno parte 
del terzo piano nel pomeriggio solamente per le lezioni individuali. I bambini delle classi V 
potranno usufruire della biblioteca, della sala riunioni e di tutti gli altri spazi/laboratori loro 
necessari. In caso di necessità potranno utilizzare gli spazi del plesso Feraboli.  Non ci 
saranno possibilità di incroci con gli alunni della secondaria in ingresso e in uscita in quanto 
gli orari sono differenti. 
 

Lo spazio riservato agli alunni della primaria sarà vigilato in ingresso da un commesso. I 
bambini potranno usufruire di due bagni loro riservati. Le aule presto verranno rimesse a 
nuovo e pitturate.  
 
CLASSI I, II, III, IV PRIMARIA ARCADIA E FERABOLI 
I bambini delle classi I dell’Arcadia primaria occuperanno il primo piano insieme ai bambini 
delle classi I Feraboli; le classi II,III e IV verranno collocate al secondo piano insieme ai 
bambini della Feraboli. La scuola cederà un’aula che verrà adibita a spazio STEM. Tutti gli 
spazi laboratoriali e funzionali alla didattica verranno  condivisi tra i due plessi. 
 
Questa situazione sarà limitata solo  per il prossimo anno scolastico 2024-25. Per l’anno 
scolastico 2025-26 tutte le classi dell’Arcadia primaria, salvo impedimenti verranno 
collocate nel plesso Feraboli. 

 
 

PUNTO  N. 3 O.D.G.= Variazioni a bilancio al 30 giugno 2024 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Tutti i consiglieri hanno ricevuto preventivamente la relativa documentazione. 
La DSGA pertanto illustra e spiega la scheda illustrativa relativa alle variazioni di bilancio 
al 30 giugno 2024,  pari a  319.685,59  euro. 
Seguono domande tecniche e relative risposte. 

Risultato votazione:   favorevoli n. 13  – contrari n.0 -   astenuti  n. 3- non votanti n. — 

Delibera n.  69  Il Consiglio di Istituto approva le variazioni di  bilancio al 30 giugno 2024 
 
 
 
 
 
 
 
 



Gianpaolo Bovio   favorevole Spinoso Sergio favorevole 

Fiorenzo Adriana  favorevole Compostella Mauro favorevole 

Gullo Antonino favorevole Fortunato Silvia favorevole 

Leone Francesco favorevole Fossati Barbara favorevole 

Ponzi Chiara assente Lombardi Caterina astenuta 

Saccà Tiziana favorevole Serena Sanna  astenuta 

Strada Francesca favorevole Savoia Rosa Isabella assente  

Ventre Emilio favorevole Siface Andrea astenuto 

Cirillo Rosa favorevole Zurzolo Raffaele favorevole 

 
 

PUNTO  N. 4 O.D.G.= Comunicazioni Relazione e Verifica delle attività didattiche svolte a.s. 
2022-23 - macroaree PTOF 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Tutti i consiglieri hanno ricevuto preventivamente la relazione e la verifica delle attività 
didattiche realizzate come ampliamento dell’offerta formativa nell’anno scolastico 2023-24. La 
suddetta documentazione è stata approvata dal Collegio dei Docenti in data 28 giugno 2024. In 
particolare, è stata sottoposta all’attenzione dei consiglieri la sintesi delle azioni attuate 
(obiettivi raggiunti, criticità e azioni di miglioramenti (organizzati in apposito file excel) 
unitamente all’elenco delle stesse suddivise per macro-aree. La linea progettuale di Istituto, 
sviluppatasi intorno agli indirizzi generali indicati dal Consiglio di Istituto, si è sostanziata nella 
progettazione di interventi e attività ad ampliamento dell’offerta formativa, riferibili alle 
seguenti macro-aree: 

  

a. Azioni per il successo formativo 
b. Azioni per il potenziamento e recupero delle attività individuali  
c. Continuità e orientamento 
d. Sicurezza a scuola  
e. Formazioni docenti    
 
La costituzione di reti di scuole e l’adesione a convenzioni con il MIR, Comune di Milano e 
associazioni hanno consentito di porre in essere qualificati percorsi di istruzione e formazione 
intesi come seconda opportunità per alunni pluriripetenti e in forte ritardo. 
 
PNRR 
La scuola si è avvalsa anche dei finanziamenti dei fondi del PNRR per l’attivazione di: 

-          Corsi L2 per NAI; 
-          Corsi di recupero disciplinari; 
-          Corsi di Metodo di studio; 
-          Coaching; 
-          Mentoring 
-          Attività laboratoriali artistico-espressivi 
-          Percorsi di supporto alle famiglie 

 
La Cooperativa “Fraternità e Amicizia” ha offerto le proprie risorse e competenze per attivare 
sportelli d’ascolto a scuola e interventi in classe condotti da specialisti e riservati a genitori, 
alunni e docenti in situazioni di disagio. 
Sono state infine realizzate attività di supporto ad alunni in situazione di fragilità gestite da 



Cooperative sul territorio. 

 
 

PUNTO  N. 5 O.D.G.= Proposta orario scolastico mese di settembre 2024 – scuola primaria e 
secondaria. 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
In merito agli ingressi nel mese di settembre 2024, per la scuola primaria e secondaria viene 
deliberata la seguente organizzazione: 
 

SCUOLA SECONDARIA: 
 12  SETTEMBRE 2024 Classi 1   08.00–10.30  

 Classi 2   09.00–11.30  

 Classi 3   10.00 – 12.30  

 13  SETTEMBRE 2024 CLASSI 1, 2, 3   4 moduli da 60 minuti ciascuno  

08.00–12.00 

DAL 16 AL 20 SETTEMBRE 2024  Classi 1, 2, 3  6 moduli da 50 minuti ciascuno 

08.00–13.24 

DAL 23 SETTEMBRE 2024 Classi 1, 2, 3   

 

Attivazione orario ordinario con rientri 
pomeridiani per le classi a indirizzo 

musicale e montessori  

 08.00-15.54 

 
SCUOLA PRIMARIA - CLASSI PRIME: 

DATA INGRESSO USCITA 

12 e 13 SETTEMBRE 09.00 11.00 

DAL 16 AL 18 SETTEMBRE 09.00 12.00 

DAL 19 AL 20 SETTEMBRE 09.00 14.00 

DAL 23 SETTEMBRE* 08.30 16.30 

 

* CORSO MONTESSORI:     Dal 23 settembre   08.30 – 14.30 
                                                 Dal 30 settembre   08.30 – 16.30 
 
 
 
 
SCUOLA PRIMARIA - CLASSI SECONDE – TERZE – QUARTE – QUINTE: 

DATA INGRESSO USCITA 



DAL 12  AL 13 SETTEMBRE 08.30 12.30 

DAL 16 AL 20 SETTEMBRE 08.30 14.30 

DAL 23 SETTEMBRE 08.30 16.30 

 

Risultato votazione:   favorevoli n. 15 – contrari n.0 -   astenuti  n. 1 – non votanti n. 0 

Delibera n.70  Il Consiglio di Istituto delibera la proposta dell’orario scolastico nel mese di 
settembre 2024 – scuola primaria e secondaria. 

 
 

Gianpaolo Bovio  favorevole Spinoso Sergio favorevole 

Fiorenzo Adriana  favorevole Compostella Mauro favorevole 

Gullo Antonino favorevole Fortunato Silvia favorevole 

Leone Francesco favorevole Fossati Barbara favorevole 

Ponzi Chiara assente  Lombardi Caterina favorevole 

Saccà Tiziana favorevole Serena Sanna  astenuto 

Strada Francesca favorevole Savoia Rosa Isabella assente  

Ventre Emilio favorevole Siface Andrea favorevole 

Cirillo Rosa favorevole Zurzolo Raffaele favorevole 

 
 
 

PUNTO  N. 6 O.D.G.= Delibera aperta per azioni connesse per eventuali azioni relative all’ 
Area a rischio e a forte processo migratorio 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il D.S. richiede l’approvazione della delibera aperta per azioni relative all’Area a rischio e a forte 
processo migratorio, in caso di pubblicazioni di bandi in periodo estivo 

 

Risultato votazione:   favorevoli n. 13  – contrari n.1 -   astenuti  n. 2 - non votanti n. 0 

Delibera n.71  Il Consiglio di Istituto approva la delibera aperta per azioni connesse per 
eventuali azioni relative all’ Area a rischio e a forte processo migratorio. 

 
 

Gianpaolo Bovio  favorevole Spinoso Sergio favorevole 

Fiorenzo Adriana  favorevole Compostella Mauro favorevole 

Gullo Antonino favorevole Fortunato Silvia favorevole 

Leone Francesco favorevole Fossati Barbara favorevole 

Ponzi Chiara assente  Lombardi Caterina contraria 

Saccà Tiziana favorevole Serena Sanna  astenuto 

Strada Francesca favorevole Savoia Rosa Isabella assente  



Ventre Emilio favorevole Siface Andrea astenuto 

Cirillo Rosa favorevole Zurzolo Raffaele favorevole 

 
 
 

PUNTO  N. 7 O.D.G.= Delibera aperta progetti seconda opportunità (scuola Popolare, Don 
Gnocchi, Scuola Bottega, CPA)  
 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il D.S. richiede l’approvazione della delibera aperta progetti seconda opportunità (Scuola 
Popolare, Don Gnocchi, Scuola Bottega, CPA). 

Risultato votazione:   favorevoli n. 11  – contrari n.2 -   astenuti  n. 3 - non votanti n. 0 

Delibera n.72 . Il Consiglio di Istituto approva la delibera aperta per progetti seconda 
opportunità (scuola Popolare, Don Gnocchi, Scuola Bottega, CPA)  
 

 
 

Gianpaolo Bovio   favorevole Spinoso Sergio favorevole 

Fiorenzo Adriana  favorevole Compostella Mauro astenuto 

Gullo Antonino favorevole Fortunato Silvia favorevole 

Leone Francesco favorevole Fossati Barbara favorevole 

Ponzi Chiara  favorevole Lombardi Caterina contraria 

Saccà Tiziana contraria Serena Sanna  astenuta 

Strada Francesca favorevole Savoia Rosa Isabella assente 

Ventre Emilio favorevole Siface Andrea astenuta 

Cirillo Rosa* favorevole Zurzolo Raffaele favorevole 

 
 

PUNTO N. 8 O.D.G.= Delibera Graduatoria locali scolastici per le concessioni in orario  
extrascolastico a.s. 2024-25 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 



Il Consiglio di Istituto esprime parere favorevole relativamente alla Graduatoria dei locali  
scolastici, approvata con Determinazione Dirigenziale 5520/2024 (Municpio 5 Milano) a seguito  
dell’avviso pubblico per le concessioni in orario extrascolastico a.s. 2024-25 da attribuire alle  
società sportive e associazioni esterne e delibera l'utilizzo degli stessi locali scolastici in  
concessione dal 12 settembre 2024 al 30 giugno 2025, fatta eccezione per la richiesta della  
Società SOLONIAS .  
La suddetta Società chiede l’utilizzo della palestra della scuola secondaria  

• il sabato dal 7/09/24 all’8/6/25 dalle 15:00 alle 20:00  
• la domenica dal 7/09/24 all’8/6/25 dalle 10:00 alle 17:00 e dalle 18.00 alle 20.00.  

I Consiglieri valutano di NON poter accogliere la richiesta della Società Solonias per motivi 
di  opportunità organizzative.  
In particolare nessun rappresentante della società si è interfacciato con la Dirigenza 
per  comunicazioni in merito:  

• alle attività che la Società intenda proporre ai propri iscritti;  
• alle finalità delle attività;  
• al numero e all’età dei partecipanti alle attività proposte dalla società;  
• alle modalità e alle garanzie della vigilanza sui partecipanti;  
• alle modalità e alle garanzie della pulizia degli ambienti.  

Inoltre la scuola durante il fine settimana non dispone del custode e pertanto non può essere  
assicurata un’opportuna vigilanza degli spazi esterni che sono molto ampi.  Infine il Consiglio 
d'Istituto ha in questa seduta già deliberato l’utilizzo della palestra della scuola  secondaria la 
domenica - dal 16/9/24 all’ 08/06/25 dalle ore 17:00 alle ore 18:00 (periodo  coincidente con le 
richieste della Società SOLONIAS) - a favore della Società FloorBall, realtà del  nostro territorio. 
La società SOLONIAS ha sede legale a Locate Triulzi.  

In deroga alla data di inizio delle concessioni, fissata per il giorno 12 settembre 2024, le  
seguenti associazioni potranno iniziare le loro attività come da prospetto: 

• USSB Volley (02/09/2024)  
• Vismara (01/09/2024)  
• Milano Team Volley (09/09/2024)  
• Vigorelli (09/09/2024)  
• Sgeam Rozzano (09/09/2024) 

 
 

Risultato votazione: favorevoli n. 13 – contrari n.1 - astenuti n. 2 - non votanti n. 0 

Delibera n. 73. Il Consiglio di Istituto approva la Graduatoria locali scolastici per le 
concessioni  in orario extrascolastico a.s. 2024-25, fatta eccezione per la richiesta della 
Società SOLONIAS  per le motivazioni sopra esposte 

 
 

Gianpaolo Bovio   favorevole Spinoso Sergio astenuto 

Fiorenzo Adriana  favorevole Compostella Mauro favorevole 

Gullo Antonino favorevole Fortunato Silvia favorevole 

Leone Francesco favorevole Fossati Barbara favorevole 



Ponzi Chiara assente Lombardi Caterina favorevole 

Saccà Tiziana favorevole Serena Sanna  favorevole 

Strada Francesca favorevole Savoia Rosa Isabella assente 

Ventre Emilio favorevole Siface Andrea favorevole 

Cirillo Rosa* favorevole Zurzolo Raffaele favorevole 

 
 
 
PUNTO  N. 9 O.D.G.= Concessione occasionale campo da basket all’associazione Solonians per 
torneo di pallacanestro.  

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

 La  Società SOLONIAS chiede l’utilizzo occasionale  del campo da basket nelle giornate di   
• sabato  31 agosto 2024  dalle ore 14:00 alle ore 22:00  
• domenica 1 settembre 2024 - dalle 10:00 alle ore 21:00   

I Consiglieri valutano di NON poter accogliere la richiesta della Società Solonias  per motivi di 
opportunità organizzative.  In particolare nessun rappresentante della società si è interfacciato con 
la Dirigenza per comunicazioni in merito alle attività che la Società intenda proporre ai propri 
iscritti; alle finalità delle attività; al numero e all’età dei partecipanti alle attività proposte dalla 
società; alle modalità e alle garanzie della  vigilanza sui partecipanti; alle modalità e alle garanzie 
della pulizia degli ambienti.  
  
Inoltre la scuola durante il fine settimana non dispone del custode e pertanto non può essere 
assicurata un’opportuna vigilanza degli spazi esterni che sono  molto ampi.    

Risultato votazione:   favorevoli n. 0 – contrari n.13 -   astenuti  n. 1 - non votanti n. 2  

 Delibera n. 74  Il Consiglio di Istituto delibera il NON accoglimento della richiesta della Società 
SOLONIAS  relativa alla concessione occasionale del campo di basket per i motivi sopra 
illustrati.  

 
 
 

Gianpaolo Bovio   Contrario Spinoso Sergio astenuto 

Fiorenzo Adriana   Contrario Compostella Mauro  Contrario 

Gullo Antonino  Contrario Fortunato Silvia  Contrario 

Leone Francesco  Contrario Fossati Barbara Non votante   

Ponzi Chiara assente Lombardi Caterina  Contrario 

Saccà Tiziana  Contrario Serena Sanna   Contrario 

Strada Francesca  Contrario Savoia Rosa Isabella assente  

Ventre Emilio  Contrario Siface Andrea Contrario 

Cirillo Rosa*  Contrario Zurzolo Raffaele Non votante 

 
 
 



PUNTO  N. 10   O.D.G.= VARIE ED EVENTUALI 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

 
Nel corso della discussione dei punti all’ordine del giorno vengono affrontati incidentalmente  
anche i seguenti argomenti 
 
PNRR 
Si chiede il modo di erogazione dei contributi. Il Dirigente risponde che essi vengono erogati in 
tranche. Finiti i progetti finanziati con il PNRR, le attività vengono retribuite. Con l’occasione il 
dirigente ricorda le attività in essere finanziate con il PNRR: 

1. Formazione del personale scolastico per la transizione digitale nelle scuole. (DM 
66/20023 

2. Competenze STEM  e multilinguistiche  nelle scuole statali (DM 65/2023) 
3. Azioni di prevenzione e contrasto alla dispersione scolastica(DM 170/2022) 
4. Piano Scuola 4.0 - Azione 1 - Next generation class - Amienti di apprendimento innovativi 
5. Animatori digitali 2022-24 

 
I docenti in formazione adotteranno le competenze acquisite per l’attivazione di corsi a vantaggio 
degli alunni ma anche dei colleghi.  
Alla domanda se la formazione è prevista per tutti i docenti, il Dirigente replica che, secondo il 
contratto nazionale dei docenti, la formazione è auspicabile ma non obbligatoria. 
 
OMEGENEITA’ OFFERTA FORMATIVA  
Si rileva che la scuola investe molto nei progetti inclusivi e poco in quelli di potenziamento. Il 
Dirigente replica che apparentemente può sembrare così, in quanto ai progetti inclusivi si dà 
maggiore visibilità; tuttavia analizzando nel dettaglio le proposte didattiche emerge che anche 
sul potenziamento la scuola ha investito molto. 
Alcuni esempi di potenziamento: 
1. Musica per tutti - Yamaha 2024 
2. NutriMenti - Altisensi 2024 
3. Inglese primaria @ 2024 
4. Sport Pscicomotricità primaria 2024 
5. Scuola Attiva Kids 2024  
6. Minibasket 2024  
7. Mission Bambini  
8. Progetto Coro 2024 Primaria 
9. Scholé 2024 Silvia  
10. Screening DSA - Iris 2024 
11. Welcome week 2024  scuola secondaria 
12. Progetto di potenziamento inglese scuola secondaria 
13. Progetto Teatro 
14. Fablab  
 
Il Dirigente aggiunge che, da quando è diventato dirigente di questa scuola -9 anni fa- nei collegi 
dei docenti e negli incontri individuali ha sempre incentivato l’adozione di progetti che mirino 
anche al potenziamento delle competenze.  Sottolinea che si è sempre speso affinché  la didattica 
sia la più varia possibile. La scelta finale  di adottare progetti didattici spetta comunque al 



docente. La scuola cerca comunque di dare opportunità a tutti. 
Si ripropone il problema di dare visibilità a tutte le buone cose che la scuola fa, soprattutto 
tramite i media.  Non è sempre facile anche perché gli accessi ai social  da parte degli utenti sono 
abbastanza limitati. Sarà comunque una riflessione che la scola porterà avanti. 
 
La signora Sanna fa presente che non tutti i consigli di classe aderiscono alle proposte progettuali 
della scuola. Si replica che alcuni progetti prevedono la partecipazione di solo alcune classi; altri 
invece, pur aperti a tutti, non trovano l’adesione di tutti i docenti, i quali affermano di voler fare 
altro. 
 
La signora Lombardi chiede se ,relativamente ai progetti attivati, vi sia una rendicontazione non 
solo economica ma anche relativa agli obiettivi raggiunti e al grado di soddisfazione ottenuto.  
Si precisa che la scuola conserva  negli uffici di segreteria tutte le relazioni in merito alle attività, 
agli obiettivi raggiunti e alle criticità riscontrate.  Il Collegio, inoltre, nell’ultima seduta giugno, 
ogni anno approva  la relazione e la verifica delle attività didattiche realizzate come ampliamento 
dell’offerta formativa nell’anno scolastico (vedi punto n. 4 ordine del giorno) 
 
La Sig.ra Sanna chiede se sono state verificate le criticità didattiche da parte dell’esperto di 
musica segnalate nella classe IV B Arcadia durante le lezioni del Progetto Yamaha. L’INS. 
Fortunato, referente del progetto, replica che Le criticità sono state confermate dalle stesse 
insegnanti di classe e che per il prossimo anno scolastico si provvederà a non riproporre lo stesso 
esperto. 
 
Il Sig. Siface chiede se, vista la buona riuscita del progetto di potenziamento nella scuola 
secondaria, è possibile attivare dei corsi di potenziamento durante il pomeriggio. La proposta 
verrà inoltrata al dipartimento di inglese della scuola secondaria. 
 

 

L’incontro ha termine alle ore 20.00 
 
 

Il Segretario 
Emilio Ventre 

Il Presidente 
Mauro Compostella 

 
 

 


